



Radarbox Neustiftgasse

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 21.03.2024 gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretung folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht in der Neustiftgasse an einer geeigneten Stelle im Umfeld einer Schule eine Radarbox zur Kontrolle des Tempolimits zu installieren um die Verkehrs- und Schulwegsicherheit zu erhöhen und gleichzeitig Lärmbelastung für Anrainer*innen zu reduzieren.

Begründung

In der Neustiftgasse gilt für die MIV-Spur eine Maximalgeschwindigkeit von 30km/h. Beobachtungen zeigen: Viele KFZ fahren in der Neustiftgasse schneller als die erlaubte Geschwindigkeit.

Durch eine Radarbox sollen die tatsächlich gefahrenen Geschwindigkeiten reduziert und somit die Verkehrssicherheit erhöht werden. Die Temporeduktion wirkt sich aufgrund von geringeren Lärm- und Schadstoffemissionen auch positiv auf die Lebensqualität der Anrainer*innen aus.